

English. Faray! is the Techno project by Fabian Reichelt and Jay Raycoux. Throughout the years they made themselves a name, frequently playing at world wide renown clubs and festivals like [Watergate](#), [Kater Holzig now Kater Blau](#) and Hammahalle at [Sisyphos](#) Berlin, as well as [Waagenbau](#) Hamburg, [Rote Sonne](#) Munich, [Fusion Festival](#), [Feel](#), [Artlake](#) at [Station Endlos](#) have a list of numerous collaborations with A-List names such as Andreas Henneberg, Marcus Meinhardt, Alberto Ruiz, The Glitz and so on.

Together they have released on [Voltage Music](#), [Heinz Music](#), [Jannowitz](#), [Polar Records](#) and produced widely known techno classics, like Stollberg or Anger. Anger even was recommended by a major news platform, for properly [testing high end speakers](#).

All together Faray! is plain and simple, straight forward, deep, driving Techno.

Deutsch. Faray! is the techno project by Fabian Reichelt and Jay Raycoux. Über die Jahre hat sich das Duo einen Namen gemacht, mit regelmäßigen Auftritten in den renommiertesten Clubs der Techno Szene, wie das [Watergate](#), [Kater Holzig](#), jetzt Kater Blau, der Hammahalle im [Sisyphos](#) Berlin, sowie [Waagenbau](#) Hamburg, [Rote Sonne](#) in München und Festivals wie [Fusion](#), [Feel](#) und [Artlake](#) auf der [Station Endlos](#) und einen lange Liste von Kollaborationen mit weltbekannten Szene Größen wie Andreas Henneberg, Marcus Meinhardt, Alberto Ruiz, The Glitz und vielen weiteren.

Gemeinsam haben sie dabei auf renommierten Labels wie [Voltage Music](#), [Heinz Music](#), [Jannowitz](#), [Polar Records](#) veröffentlicht und ein paar Techno Klassiker produziert, wie Stollberg oder Anger. Anger wurde sogar von einer führenden deutschen Nachrichtenplattform als [bester Track vorgeschlagen](#), um die Leistung der Boxen voll auszutesten, da der Track alle Höhen und Tiefen vollständig auslotet.

Alles zusammen ist Faray! ist ganz einfach Techno, wie man ihn sich wünscht.